
みんなの学校給食の日 アンケート結果 

 

地域の皆様、給食に携わる職員の仕事を理解していただき 

感謝申し上げます。 

 

生徒の事を褒めて、認めていただき、ありがとうございます。 

地域のボランティア等でも生徒が活躍しておりますので、 

是非、お声がけください。 

 
〇たくさんの地域の方と生徒たちとの交流、とてもすばらしいと感じました。やはり直接会って、話して理解が

深まることを実感しました。 
 
〇初めての給食でしたが、子どもたちが元気なので、安心しました。今後は、トレーとか食器の工夫があればも

もっと楽しくランチができるものと思います。テーブルクロスも良かった。 
 
〇１年１組に入りました。４人のグループで食事をして、顔の見える関係になり、お話しもでき、校外で会って  
 もあいさつができるようになると思います。私のグループの話題の一つで、試験のことが話題となりました。

中学校に入学してから変わったことは？との質問に「勉強が難しい」と答えていました。 
 
〇アルファ化米がこんなに美味とは思わなかった。給食がうまい!! 部活の話しとか積極的に声を掛けてくれま

した。 

 

○よく噛んで食べないといけないような献立になっており、噛むことの大切さを実践でき、良かったと思います。 

 アルファ化米でもおいしいご飯になっておりました。「かつおと大豆のごまみそがらめ」は、とても美味しかっ

たです。中学生も楽しく話しながら給食を食べていました。今日はいつもよりゆっくり食べられたようです。 

 

○大変おいしくいただきました。特にご飯がおいしかった。子ども達も「おいしい、おいしい」と言って食べて

いました。中学校独自の給食ということで、健康・栄養バランスを考えて、給食を作っている皆さんに感謝し

たいと思います。 

 

○毎日、あいさつ等で知っている子ども達が半分の班でしたので、会話がスムーズでした。職場体験での話題が

きっかけとなりよかったです。食事もおいしくいただきました。作る方々は大変でしょうね。 

 

○とても美味でした。ごはん、豆とかつお、お汁、バランス良く、おいしかったです。子ども達となごやかに過

ごし、楽しかったです。 

 

○アルファ化米を初めて食べましたが、大変おいしくいただきました。少人数のグループで話し合いながら、楽

しいひとときを過ごしました。とても美味しかったです。また、機会があれば来たいと思います。子ども達は

緊張していたようですが、なるべく話ができるようにしてくれました。ありがとうございました。 

 

○とっても生徒さん達、気持ち良くて、食事している時間があっという間でした。良い給食風景でした。いつも

おいしい給食ありがとうございます。また、来年も楽しみにしています。 



 

○大変美味しくいただきました。味付けも良いです。生徒たちは、とても明るくて楽しい子ども達でした。 

 

○ごちそうさまでした。とても美味しかったです。進路が話題になりましたが、しっかり目標に向かって頑張っ

ている様子がわかりました。ブラスバンドのメンバーが増えたことを喜んでいる生徒もおりました。男女の仲

のよいグループでした。 

 

 

○「おおぞら」クラスで一緒に給食を食べましたが、生徒さん達は、皆、ひじょうに明るく、会話もはずみ、楽

しい食事会になりました。もちろん食事もたいへん美味しかったです。またの機会を楽しみにしております。 

 

○美味しくいただきました。「おおぞら」クラスの子たちと一緒にいただき、楽しくおしゃべりして素直でよい子

ども達だと感じました。来年も来たいと思います。 

 

○今日はありがとうございました。中学生と交流できてよかったです。また呼んでください。 

 

○大変楽しいひとときをすごさせていただきました。３年生のクラスに行ったのですが、３年生にしては、食事

量が少ないのではと感じました。ただ、おかわりが自由で特に不満のあるような生徒はいないようでした。 

 先生が給仕しているのを見て、驚いたしだいです。 

 

○大変おいしくいただきました。生徒さんと多くのことを話すことができました。受験の事、高校生活のことな

どを話しました。私の昔の中高生時代のこと、礼儀正しく受け答えしてくれたことにうれしく思いました。 

 

○中学校時代はセンター給食だったので、このような機会を設けていただき、より給食や食育に関心を持つこと

ができました。学校栄養職員の方からもお話しをいただきましたが、生徒たちの栄養バランス、健康管理がしっ

かり考えられていると感心しました。生徒たちが積極的に話しかけてくれて笑いの絶えない楽しい時間となりま

した。ありがとうございました。 

 

○生徒たちが明るくほがらかで、時代の変化に驚きました。みんな明るいあいさつができておりました。 

 

○生徒さんから若さと元気をもらい、ありがとうございました。本日のアルファ化米は非常に美味しく感じまし

た。地域と一体化の一助として今後も続けてほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 


